

# L'ouverture de nouveaux lits étudiée au Cesame

Les réactions s'enchaînent depuis le coup de gueule du Pr Dominique Savary, qui a dénoncé auprès du Courrier de l'Ouest l'afflux de plus en plus problématique de patients psychiatriques aux urgences adultes du CHU d'Angers. Son message a été entendu, si l'on en croit un communiqué diffusé par la CGT du Cesame (Centre de santé mentale angevin) lundi 7 avril.

Le syndicat y affirme que sa direction est contrainte, par l'Agence Régionale de Santé (ARS), d'ouvrir une nouvelle unité. Transitoire, « ce nouveau service serait à destination des patients dits "au long cours" en attente d'une structure médico-sociale type Ehpad » détaille

le communiqué pour qui l'objectif serait « de libérer des lits dans les unités d'hospitalisation complète pour favoriser l'accueil des patients en crise. [...] Cette unité ouvrira avec 10 lits au 10 juillet, pour atteindre 20 places. Elle sera située sur le site de la 15 Ouest avec une réhabilitation en urgence des locaux. »

## « Une ouverture précipitée »

Une bonne nouvelle ? Pas selon le syndicat, qui redoute une mise en place en urgence. « La saison estivale est déjà une période contrainte sur le plan des effectifs, alors recruter une nouvelle équipe dans ces délais sera-t-il mission impossible ? », interroge la CGT qui pointe aussi la ques-

tion du budget qui pèsera sur le Cesame.

« Cette ouverture précipitée est bien le symptôme d'une crise profonde et persistante d'une psychiatrie publique depuis trop longtemps malmenée et sous-dotée. Dans l'intérêt du personnel et des patients, la CGT du CESAME a sollicité un rendez-vous à l'ARS. »

Contacté, le Centre de santé mentale angevin a confirmé qu'un projet était en cours. « Nous travaillons en interne à un dispositif dont les contours et le contenu sont très largement à affiner », précise le directeur, Benoît Foucher, pour qui il est prématuré de s'exprimer davantage.

F. S.